

FDP Hessen

RUPPERT ZUM RENTSCH-RÜCKTRITT

25.04.2017

Anlässlich des Wechsels des Vorsitzenden der FDP-Landtagsfraktion Florian Rentsch in die Privatwirtschaft erklärte Dr. Stefan Ruppert, Landesvorsitzender der Freien Demokraten in Hessen: "Im Namen des Landesverbands danke ich Florian Rentsch herzlich für die vergangenen knapp 15 Jahre, in denen er mit enormer Leidenschaft und einem außerordentlichen Engagement für die Freien Demokraten im Hessischen Landtag gekämpft hat. Auch wenn sein Wechsel in die Wirtschaft ein herber Verlust für uns ist, kann ich seine persönliche Entscheidung nachvollziehen. Es zeigt sich, dass die Kompetenz der Freien Demokraten in der Wirtschaft gefragt ist. Ich persönlich danke ihm für die sehr gute und freundschaftliche Zusammenarbeit. Für seine neue Aufgabe wünschen wir ihm viel Erfolg, alles Gute und Gottes Segen."